

## CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB



# 千葉幕張ロータリークラブ週報

第1661号 2025年8月5日 天候 晴れ 写真 海老原 執筆 上野、富山 編集 事務局

### ☆☆ 会長挨拶 ☆☆



放生 知晃 会長  
小学生の頃、大阪府の高槻市という京都に近いところに住んでいましたが体温を超える日は年に1日2日で、そんな日は家族で話題になっていました。ここ30～40年で平均気温は上がってきているんだなという実感です。

さて、7月17日は千葉港ロータリークラブで山本会長、鈴木幹事の就任祝いをしてきました。会員も多くなっていて知らない会員も増え活気ある例会になっているなという印象でした。

翌18日は今年度初めての会長・幹事会。親子三代祭りとハチアゲプロジェクトの話をしました。

翌22日は川上会員のエバーグリーンで直前会長幹事の慰労会と今年度会長幹事それに始平堂ガバナー補佐の激励会をしていただきました。

24日は南茂原カントリークラブで第3グループの下見をしました。いいコースです。

28日は短期留学生カチと五十嵐さんの見送り、29日は永野会員がベイFMに出演、夜は納涼例会とたくさんありました。

親子3代祭りでお世話になる八日市場RCには宇佐見パストガバナーと高橋幹事に対応いただきました。

千葉西RCの北村幹事から入会希望者を紹介いただいています。また、足柄RCからもホームページを通じて入会予定者の紹介があり8月26日の例会に見える予定です。

最後に、7月24日の千葉日報にハチアゲプロジェクトに全面広告が出ています。どうぞご覧ください。

少しずつ、「良いことをする」仲間たちを増やしていくければ、もっと良いことができるようになると思いますので、皆様もアンテナを張っていただいて、仲間を増やしていきましょう！

親子三代夏祭りが近づいております。皆様のご協力をいただくことになりますので、何卒よろしくお願ひいたします。

ながながとお話をさせていただきましたが、私の挨拶はこれくらいにさせていただきます。

### 放生 知晃 会長

### ☆2024-25年度皆出席表彰および記念品贈呈☆

#### ホームクラブ出席100パーセント会員(6名)

始平堂玄昌、寺川典秀、放生知晃、永野知英  
萬燈知永子 富山保昭 各会員



#### 出席100パーセント会員(4名)

上野卓爾、宇佐見透、小川剛(欠席)  
川上良子、各会員



#### 【米山奨学金授与&近況報告】宮 玉冰さん



日本の夏は本当に暑いです。出身地の中国山東省と比べて5～6度高いです。アルバイトの時給が100円アップするので、頑張ってアルバイトをしました。



期末試験も終わり今度、大阪と京都に旅行に行く予定です。私の卒業論文のテーマは未定ですが、一応神社や祭りに関連する内容にしたいと思っていますので、京都に行くのをとても楽しみにしています。

## ★8月誕生日祝い★



上野卓爾、萬燈知永子、高橋潤一、川上良子、山田裕久(欠席) 各会員おめでとうございます!

## ★誕生日卓話★

上野卓爾PP



始平堂さんに褒められたことがあります。歯がきれいとかではありません。どんな場末のスナックに行ってもキープしたボトルがあるというのです。最近そのスナックでカラオケをやっています。

萬燈知永子会長エレクト 今日着てきたこの赤いワンピースはバレンチノなんですが、なんと木下先輩のお下がりなんです。私は赤いワンピースなんて着たことがなかった

のですが、今日のために一生懸命体重制限をして着れてよかったですなと思います。

日本のロータリークラブができて105年になりますが女性会員が承認されてからわずか35年で、木下先輩は日本で2番目に女性会員になられたとお聞きして、このワンピースをいただく時に「これを着ていた時が私が一番輝いていたのよ」とたくさんお話をいただきました。私も木下先輩を目指して、いつまでもチャーミングで可愛く、みんなのアイドルでいられるような女性会員を目指したいと思います。

して、いつまでもチャーミングで可愛く、みんなのアイドルでいられるような女性会員を目指したいと思います。

RI会長メッセージ:

「よいことのために  
手をとりあおう」

UNITE FOR GOOD

高橋潤一幹事



最近髪を染めるのが面倒になりロマンスグレーと言われますが、全然ロマンスがまわってきません。69歳になり、よく太陽の周りを69周もして、よく走ったと考えています。皆さんにお願いですが、実は幹事になったことは家族に内緒にしてあるので、女房の前では絶対幹事と呼ばないでいただきたいです。幕張RCの居心地の良さに甘えてもうしばらく席を置かせていただこうと思っています。

川上良子会員



黒ひげ危機一髪というおもちゃがあります。刺して飛び出したら負けと思われる方が多いですが、発売元のタカラトミーは、創業50周年を機に飛び出したら、勝ちに変更したそうです。その理由は、

年代差があつて、50代は飛び出したら負けというのを面白がり、10代は飛び出したら勝ちを楽しんでいるそうです。これからはZ世代の人たちともかかわる機会が多くなるので、参考にしていきたいと思います。

幹事報告

高橋 潤一 幹事

- ・7/24付け千葉日報に八犬伝プロジェクトの全面広告が掲載されています
  - ・RLIの申込み案内がきております。
  - ・地区8/30奉仕プロジェクトセミナー、9/20規定審議会報告会、9/27財団セミナーを開催
  - ・8/17親子三代祭りは12時30分までに生乃弥に集合してください。
- 詳しいことは本日配布した「神輿担ぎ当日のスケジュールとご連絡」をご覧ください。

## «ニコニコBOX»

会長 放生知晃、幹事 高橋潤一、  
始平堂玄昌、上野卓爾、宇佐見透、前橋和郎、  
尾形文貴、岩館正雄、原秀明、萬燈知永子、富山保昭  
海老原正志、岩井田晴信、川上良子

8/5 合計￥44,000 累計￥174,440

出席率

日付	会員数	欠席	出席	出席率
8/5	31	9	22	70.97%
7/22	31	休	会	(確)

会長放生知晃 会長エレクト 萬燈知永子  
幹事 高橋潤一 次年度幹事 原秀明  
会報委員長 川上良子

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール

Tel: 043-296-1112

事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーシン千葉ビル 7F

Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525

E-mail :makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>